

35
ANS
DE CŒUR
ET
D'EXPERTISE

Fièrement
communautaire

Marylène Gagnon et Brian Tuesta Travailleurs communautaires de l'année 2022

Deux personnes qui travaillent en complémentarité, en collégialité, pour répondre à la mission de leur organisme d'une manière si extraordinaire que, c'est tout sauf ordinaire, de voir ce genre de duo.

Âmes sœurs professionnelles, les deux individus sont à la fois différents tout en étant synchronisés l'un et l'autre. C'est comme Abbott et Costello, Dominic et Martin, Bibi et Geneviève : vraiment différents mais d'une efficacité collaborative étonnante.

Avant, durant et après la pandémie, ces personnes ont contribué au bien-être des membres de leur organisme, tout en essayant de les aider à s'épanouir dans leur environnement et dans la communauté. En tant que travailleurs, il n'est pas toujours simple de « décrocher » à la fin de la journée, mais dans leur cas, c'est parfois encore plus complexe quand la mission est 24/7.

Prix
Carole-Baril
2022

